

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

CORRESPONDENCIA; APARTADO 11.—Teléfono 25

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

REDACCION Y ADMINISTRACION: SAN AGUSTIN, 7

AÑO XLIX.—Número 15.107

Viernes 10 de Junio de 1949

Precio del ejemplar: 50 céntimos.

S. E. el Jefe del Estado ha inaugurado solemnemente la XVII Feria Muestrario Internacional de Barcelona

Concurren 13 países europeos y americanos

Cuba y Filipinas asisten al certamen por primera vez

Muestra de la primera fibra sintética obtenida en España

Barcelona, 10.—Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa, doña Carmen Polo de Franco, han inaugurado esta mañana la XVII Feria Muestrario Internacional de Barcelona. Todos los actos han resultado brillantísimos. Es esta la primera vez que el Caudillo inaugura el Certamen barcelonés, con lo que su apertura ha cobrado un relieve inusitado en todos los aspectos.

Para rendir honores al Generalísimo, cubrirán la carrera, desde el paseo de Gracia y avenida de José An-

tonio, hasta la calle Villamaric, fuerzas del Ejército, de guarnición en esta plaza, y en la plaza de España, tropas de Caballería. Las citadas vías aparecen engalanadas con profusión de banderas, banderolas y gallardetes de los colores nacionales, y en sus amplias aceras numerosísimo público aguarda el paso de la comitiva oficial. Los edificios lucen todos vistosas colgaduras, tapices y reposteros. La plaza de España presenta un magnífico aspecto por estar adornada asimismo con banderas y gallardetes en proporciones considerables.

La ayuda económica propuesta por Truman al Sur de Corea

"New York Times" la apoya calurosamente

Nueva York, 10 (4 t.).—Un editorial del "New York Times" apoya calurosamente la propuesta del Presidente Truman de prestar una ayuda de 150 millones de dólares para el Sur de Corea, préstamo que califica de sólido, aunque modesto. Agrega que los Estados Unidos tienen la obligación de ayudar a la República de Corea del Sur que no podrá sobrevivir sin la ayuda norteamericana. Censura a los miembros republicanos del Congreso, que han atacado la proposición del Presidente, y dice que, al parecer, quieren que el Gobierno siga en Corea la misma política de no intervención que ha seguido en la China nacionalista.

Sale para Irlanda la selección española de fútbol

Bertol ha sido sustituido por Riera

Madrid, 10.—En un avión especial de la K. L. M., salió de Parajas para Dublín, directamente, la selección nacional de fútbol que el domingo se enfrentará a la selección irlandesa en dicha ciudad.

Los jugadores son Eizaguirre, Ballester, Asensi, Antón, Lozano, González III, Puchades, Ontoria, Basora, Venancio, Zorra, Igoa, Gañza, Epi, Artigas y Riera. Este último se incorporó a la expedición por hallarse indispuerto Bertol.

Con los expedicionarios van el seleccionador nacional Guillermo Eizaguirre, el preparador señor Díaz y varios directivos.

En el aeropuerto fueron despedidos por el delegado nacional de Deportes, teniente general Moscardó; coronel Zamalloa y el representante de España en Irlanda, así como por federativos y directivos de varios clubs.—Logos.

La disminución en el consumo del papel crea problemas al gremio de almacenistas

Madrid, 10.—Presidido por el jefe nacional del Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas, se ha reunido el gremio de almacenistas, tratándose de los problemas que gravitan sobre el citado gremio debido a la disminución del consumo de papel.

Se acordó por unanimidad llevar a cabo las medidas expuestas por varios concurrentes, a fin de resolver dichos problemas rápidamente, de acuerdo con los organismos estatales.—Cifra.

A la entrada de la avenida de María Cristina, en el recinto de Montjuich, ondean al viento, en ocho grandes mástiles, otras tantas banderas de España. El trayecto de la citada avenida hasta la altura del Palacio de Proyecciones, donde se celebrará la recepción oficial al Generalísimo, está cubierto por fuerzas de la Policía Armada y de Tráfico y, enfrente, pie a tierra, el regimiento de Caballería de Numancia número 9, con bandera y banda de música, para rendir los honores de ordenanza. También se halla en este lugar una sección de la Guardia municipal, a caballo, en traje de gala. Una enorme alfombra, de color carmesí, ha sido colocada desde la citada avenida hasta el interior del salón de sesiones del Palacio de Proyecciones, donde el Caudillo ha de presidir el acto inaugural de la FERIA.

A las once de la mañana, el público congregado en la plaza de España y en las espaciosas aceras de la avenida de María Cristina era ya considerable, y su número aumentaba constantemente con el que llegaba desde las arterias inmediatas. Frente al Palacio de Proyecciones tenían su marcha los coches en los que llegaban las autoridades, jerarquías, representaciones oficiales, nacionales, extranjeras e invitados.

Los trabajos de instalación de los pabellones están completamente terminados, y hasta ayer se trabajó febrilmente, con tesón y voluntad, para que ningún detalle faltara en el momento de inaugurarse la FERIA por Su Excelencia el Jefe del Estado. La entrada principal del Certamen, en la plaza del Universo, aparece profusamente ornamentada con plantas y flores, y también altos mástiles con banderas nacionales. Igualmente ondean al viento las banderas de los trece países europeos y americanos que participan en la FERIA, y que son: Cuba, Filipinas, Francia, Inglaterra, Norteamérica, Dinamarca, Suecia, Holanda, Bélgica, Italia, Suiza, Chile y Alemania occidental.

Comienzan a llegar las autoridades y representaciones

Las autoridades, jerarquías, representaciones e invitados, comenzaron a llegar a las diez y media de la mañana. Entre ellos figuran el capitán general de la región, gobernador militar, director general de Seguridad, jefe de la cuarta región aérea, Ayuntamiento y Diputación en pleno, presididos por el alcalde y el presidente, capitán general del departamento marítimo de Cartagena, gobernador civil, subsecretario de la Presidencia, Cuerpo acreditado en Barcelona, presidente por el decano, cónsul de Inglaterra.

Llegada del Caudillo

Su Excelencia el Jefe del Estado, que vestía uniforme de capitán general del Ejército, llegó a las doce menos veinte a la FERIA, en coche descubierta, acompañado de su ilustre esposa. Seguidamente el Caudillo, con el capitán general de la región y los jefes de sus Casas Militar y Civil, revisó las fuerzas del regimiento de Numancia que rindieron honores a su llegada. En la escalinata del vestíbulo del Palacio de Proyecciones, Su Excelencia el Jefe del Estado y su esposa fueron recibidos por las primeras autoridades y por el Comité de la FERIA en pleno, que obsequió a la esposa del Generalísimo con un magnífico ramo de flores. En el séquito del Caudillo figuraban los ministros de la Gobernación, Industria y Comercio y Justicia. Su Excelencia, seguido de su es-

posa, ministros, autoridades, jerarquías, representaciones e invitados, se dirigió al salón de actos del Palacio de Proyecciones, donde fué recibido con entusiastas ovaciones y vivas a España y al Caudillo por la numerosa concurrencia que llenaba la amplia sala. En el escenario, adornado con tapices y banderas de España, se situaron el Caudillo y su esposa, ministros antes citados, alcalde y presidente del Comité de la FERIA. En el patio de butacas tomaron asiento, en la primera fila, las primeras autoridades de Barcelona y altos cargos ministeriales. Después, el Cuerpo diplomático; luego, consejeros nacionales, procuradores de Cortes y acompañamiento del Generalísimo, segundas autoridades provinciales y locales, jerarquías del Movimiento, representaciones militares, Diputación y Ayuntamiento; legaciones extranjeras, Cámara de Comercio e Industria, corporaciones económicas y personalidades especialmente invitadas.

Inauguración de la FERIA

Abierto el acto por Su Excelencia, hizo uso de la palabra el señor Llopis, presidente del Comité de la FERIA, quien en representación de dicho Comité puso de relieve su gran satisfacción por el inmenso honor que representaba para el certamen internacional barcelonés la presidencia por Su Excelencia, que se ha dignado inaugurar la XVII FERIA Muestrario. Expuso a continuación el gran cariño con que siempre se recibe al Caudillo en esta tierra donde al par que las especulaciones literarias, artísticas y científicas—dijo—, se labora en todas las manifestaciones del trabajo cotidiano, impulsados por los anhelos patrióticos de lograr el engrandecimiento de España, siguiendo las directrices del Caudillo, encaminadas a procurar el bienestar de todos los españoles.

Entrega de la medalla de oro de la FERIA al Caudillo

Terminado el discurso del señor Llopis, éste ofreció a S. E. el Jefe del Estado la primera medalla de oro de la FERIA, que el Generalísimo recibió entre constantes ovaciones y el triple grito de «Franco, Franco, Franco».

A continuación el señor Llopis entregó a la esposa de Su Excelencia un delicado obsequio del Comité ejecutivo de la FERIA.

Tras esta emotiva ceremonia, y acallados los vivas del público, el alcalde de la ciudad, barón de Terrades, pronunció unas palabras significando el orgullo y el honor que representan para Barcelona el que Su Excelencia el Jefe del Estado se haya dignado presidir el magno acto de la inauguración de la XVII FERIA Muestrario, al verificarse bajo la presidencia del Jefe del Estado, proporción a este acto la máxima solemnidad y brillantez. Ello es motivo de legítima satisfacción y orgullo para los expositores, para el Comité de la FERIA y su digno presidente, que de esta forma ven premiados sus esfuerzos y afanes y, en definitiva, para Barcelona y toda la hermosa región catalana que, una vez más, está exteriorizando en estos días en forma imponderable sus nobles sentimientos, de lealtad, gratitud y afecto.

Dicursos del ministro de Industria

A continuación pronunció un interesante discurso el ministro de Industria y Comercio. Dijo que la inauguración de esta FERIA Muestrario, al verificarse bajo la presidencia del Jefe del Estado, proporción a este acto la máxima solemnidad y brillantez. Ello es motivo de legítima satisfacción y orgullo para los expositores, para el Comité de la FERIA y su digno presidente, que de esta forma ven premiados sus esfuerzos y afanes y, en definitiva, para Barcelona y toda la hermosa región catalana que, una vez más, está exteriorizando en estos días en forma imponderable sus nobles sentimientos, de lealtad, gratitud y afecto.

Vuestros constantes apremios—dijo dirigiéndose al Caudillo—para que incrementemos producciones y rendimientos, son comprendidos y atendidos. Es obligado y es justo que esa sea la auténtica expresión de nuestros sentimientos en estos momentos. Nosotros somos, señor, todo el pueblo español sabe que no

vivís más que para su servicio y el de su grandeza. Sabemos también de vuestros insuperables aciertos, tan extraordinarios, que hay que pensar constantemente que la mano de Dios guía vuestras decisiones. Conocemos, por tanto, la magnitud de la gratitud que os es debida, que explica perfectamente ese clamor y esas constantes y conmovedoras pruebas de adhesión y cariño que acompañan a vuestro paso por cualquiera de las regiones de España. Os debemos la paz, el orden, el trabajo, tantas y tantas cosas fáciles de enumerar, pero os debemos, sobre todo, la interpretación más perfecta de la unidad y la dignidad nacional, el orgullo de sentirnos españoles, la seguridad de que, pese a conjuras y sectarismos, el nombre de nuestra Patria brilla con luz propia y cada vez más intensa en el oscuro panorama del mundo. Ello explica los sentimientos a que antes me he referido. No importa dificultad ni obstáculo—siempre de tipo circunstancial—, ya que todo, con la ayuda de Dios, será superado.

El Caudillo visita la FERIA

Terminado el discurso del ministro de Industria y Comercio, el Caudillo, su ilustre esposa, ministros, Comité ejecutivo, autoridades, representaciones e invitados, iniciaron la visita de la FERIA por la sección extranjera, que está instalada en el vestíbulo del mismo Palacio de Proyecciones y en la que destacan las de Suiza, Italia, Francia y Cuba.

Bendición de la FERIA

Después el Generalísimo se trasladó a la plaza del Universo, donde el obispo de la diócesis, doctor Modrego, efectuó la bendición de la FERIA y de todas sus instalaciones. Terminada la ceremonia religiosa, Su Excelencia visitó los diferentes pabellones, empezando por los textiles, siéndoles mostradas las manufacturas y productos expuestos. Después, en el pabellón de Marruecos, Su Excelencia lo recorrió detenidamente. Seguidamente el Generalísimo recorrió el pabellón número 1, donde se expone maquinaria pesada nacional y extranjera, especialmente la aportada por Suecia, Francia, Inglaterra y Estados Unidos.

Terminada la visita, Su Excelencia se dirigió a la plaza del Gran Surdir, que es el máximo atractivo de Montjuich, y en el pabellón allí instalado contempló la colección de automóviles, camiones, autobuses, trolebuses, tractores y demás elementos de transporte presentado por empresas nacionales y por Francia, Estados Unidos e Inglaterra.

Las aportaciones nacionales y extranjeras a la FERIA

Barcelona, 10.—Entre la aportación extranjera destaca este año la concurrencia de Cuba y Filipinas, tan estrechamente vinculadas a nosotros y que asisten por primera vez a la FERIA. Hay también aportaciones abundantes de Francia, Inglaterra, Norteamérica, Suecia, Holanda, Bélgica, Dinamarca, Italia, Suiza, Chile y Alemania occidental, que junta-

(Continúa en la página 3)

Grave situación del sistema de transportes EN INGLATERRA

La ha originado la huelga de los obreros ferroviarios

Regresa a Londres míster Attlee y conferencia con varios ministros

Londres, 10 (6 t.).—El jefe del Gobierno y varios ministros se han reunido en una sesión especial para estudiar la huelga de los ferroviarios, que ha puesto el sistema de transportes en una de sus peores crisis desde la huelga general de 1925.

El primer ministro, Attlee, salió de Blackpool, donde se celebra el Congreso anual del partido laborista, en automóvil. En Londres conferenció con el ministro del Interior y con los de Transportes, Trabajo y otros.

La huelga de los estibadores de Liverpool parece haber mejorado al entrar en su quince día. Los funcionarios del puerto dicen que varios barcos cargados de víveres fueron descargados normalmente en el muelle norte del puerto.—Efe.

Reyerta tumultuosa entre mozos en un pueblo palentino

Resultaron siete heridos, uno de ellos grave

Palencia, 10.—En un salón de baile público del pueblo de Ledigos, se produjo una violenta discusión entre dos jóvenes, quienes terminaron por agredirse mutuamente, dando esto lu-

El cardenal Tedeschini ha llegado a Barcelona

Después de descansar continuará viaje a Roma

Barcelona, 10.—En el expreso de Madrid ha llegado el cardenal Tedeschini. Acudieron a la estación a recibirle el obispo de la diócesis, doctor Modrego, con el vicario general, doctor Serrano; presidente de la Junta Diocesana de Acción Católica; presidente de la rama de hombres, marqués de Casa Pinzón. El cardenal Tedeschini, acompañado del obispo, se dirigió al palacio episcopal, donde descansará del viaje, y continuará luego su viaje de regreso a Roma en el expreso de Port-Bou.—Cifra.

Sale para el Vaticano el embajador español

Madrid, 10.—A las 11,25 de esta mañana, en avión, salió para Roma, vía Barcelona, el embajador de España ante la Santa Sede, señor Ruiz Jiménez, acompañado de su esposa e hijos. Estos van a recibir en la basílica de San Pedro la primera comunión, que les será administrada por Su Santidad.—Logos.

MADRID SE MOJA POR ETAPAS

En pocos minutos cayeron nueve litros por metro cua drado en unos barrios, y en el resto no cayó ni una gota

25 litros por metro cuadrado en Zamora

Madrid, 10.—Información general del tiempo: En el día de ayer comenzó antes de mediodía, sobre la cordillera central, la formación de cúmulos que fueron adquiriendo gran desarrollo y que dieron lugar a fuertes aguaceros con tormentas en ambas vertientes, de distribución tan irregular, que en la mayor parte de la capital de España no llovió en absoluto, mientras que en los barrios del sudeste de la ciudad se recogieron en pocos minutos nueve litros por metro cuadrado.

La lluvia más intensa correspondió a Zamora, con 25 litros por metro cuadrado. Hacia la noche, las tormentas se corrieron a la comarca del Ebro, particularmente en su mitad alta. Llovió también algo en Santiago de Compostela, Vascongadas y Valencia.

Tiempo probable: Persistirán las características de inestabilidad en el tiempo, siendo probable la formación de nubes de desarrollo vertical sobre las sierras de la mitad norte de la península, y la caída de aguaceros locales de distribución irregular. La mayor actividad puede desviarse hacia Cataluña.

Temperaturas: Máxima de 39 en Córdoba; mínima de 5 en León. Máxima de ayer en Madrid, 25,9; mínima de hoy, 13.—Logos.

NORMALIZACION DE LOS EMBALSES EN LA REGION DEL BIDASOA

Irún, 10.—Continúa el régimen de lluvias, lo que ha normalizado por completo el nivel del curso del Bidasoa y los embalses de las centrales eléctricas en toda la región.—Cifra.

Un alto oficial soviético resulta muerto al intentar pasarse a Austria

Viena, 10 (4 t.).—La Prensa austriaca publica hoy informaciones sobre la muerte de un alto oficial de la Policía soviética en Hungría cuando trataba de pasarse a Austria con los archivos completos del servicio de espionaje húngaro.

El periódico socialista «Arbeiter Zeitung» dice que el alto funcionario era el coronel jefe del personal del ministerio del Interior de Hungría. Agrega el periódico que los archivos han desaparecido.

Un portavoz del ministerio ha declarado que parece ser que las informaciones publicadas en los periódicos son correctas.—Efe.

LA HIJA DEL CAUDILLO REGRESA A MADRID

Ferrol del Caudillo, 10.—Ha salido en automóvil, para Madrid, la hija de S. E. el Jefe del Estado, acompañada del ayudante del Generalísimo, capitán de navío don Pedro Nieto, y de la hija de éste, María del Carmen.—Logos.

LA CORRIDA DE AYER EN MADRID

En la alternativa de Dos Santos ni se llenó la plaza ni se cortaron orejas

Madrid, 10.—El cartel de la segunda corrida extraordinaria de la semana estaba constituido por Pepín Martín Vázquez, Parrita y el portugués Dos Santos, que confirmaba su alternativa, con reses de Cobaleda y uno de Tassara. A causa del chaparrón caído poco antes de la hora del espectáculo el ruedo y las localidades se encharcaron.

Los bichos de Cobaleda, flojos de patas y mansuñones, no se dejaron

Se ha celebrado en Tolocirio la prueba local del Cuarto Concurso Provincial de Arada

Con la colaboración del Ayuntamiento y Hermandad Sindical local, se ha celebrado en Tolocirio la prueba local del IV Concurso provincial de arada, que ha sido organizado por el Frente de Juventudes. Quedó como vencedor Eugenio Reales Sanz, de veinte años de edad, y perteneciente a las Falanges Juveniles de Franco de esta localidad. A continuación se ha clasificado el camarada Fidemiano Reales Cañora, de dieciocho años y perteneciente también a dichas Falanges Juveniles. El tercer lugar ha sido para el camarada Alberto Lázaro, de diecisiete años, estando encuadrado asimismo en las Falanges Juveniles locales, y el cuarto ha sido para Joaquín Pérez Pérez, miembro de la Hermandad Sindical de Labradores.

Los vencedores de estas pruebas acudirán a la prueba comarcal que se celebrará en Montejo de Arévalo el día 8 de Septiembre próximo.

AYLLON

Fiesta del titular de su hospital Sancti Spiritus

Desde la más remota antigüedad existe en esta villa un hospital denominado Sancti Spiritus, que actualmente está a cargo de las religiosas franciscanas de la Divina Pastora, que a la vez regentan las escuelas de niñas y párvulos establecidas en el mismo edificio desde hace más de siete lustros. Todos los buenos aylloneses aman a la benéfica institución y a las virtuosísimas hermanas con profundo afecto; para ellos el hospital, con sus clases y sus monjitas, es un hogar en el que todos encuentran un bálsamo para sus dolores, luz de doctrina para sus inteligencias, flores de cariño para sus corazones, virtudes sublimes que imitar y hasta un ángel tutelar de blancas tocas, que en su propio domicilio volará con solicitud maternal a la cabecera de su cama las interminables horas nocturnas de enfermedad y sufrimiento.

El día de la Pascua de Pentecostés es la fiesta titular del benéfico establecimiento. Con este motivo el pueblo de Ayllón ha demostrado una vez más su gratitud y cariño a su hospital y a sus monjas, asistiendo a los actos religiosos que se han celebrado. El domingo, día 5, por la tarde, después de los cultos parroquiales, se cantaron solemnes víperas en la capilla del hospital. El día 6, el señor cura párroco y administrador de dicho establecimiento ofició solemnisíma misa, que fue cantada por las alumnas y ex alumnas del colegio, que en gran número se acercaron a la mesa eucarística. La capilla estaba profusa y artísticamente adornada con flores naturales. Entre la numerosa concurrencia que llenaba la capilla ocupó lugar de preferencia el dignísimo señor alcalde de la villa y diputado provincial, don Fernando Vázquez Crespo, gran amigo y protector del hospital y antiguo alumno de la clase de párvulos.

A continuación de la misa las autoridades y alumnas del colegio fueron obsequiadas espléndidamente por la superiora y Comunidad. Por la tarde tuvo lugar el ejercicio al Sagrado Corazón de Jesús, con gran concurrencia, y seguidamente se organizaron animadísimo festejos populares en la plaza del hospital, a los que se sumó todo el barrio con júbilo y algazara.

¡Aylloneses! Amad, defended y ayudad a vuestro hospital como una de vuestras más gloriosas instituciones.

UN EX ALUMNO

torar pues la arancada había que provocarla a fuerza de portarles. El segundo, fué animal bronco y peli-groso y el de Tassara salió probón. Manolo Dos Santos encogió el ánimo del público en un quite con el capote a la espalda. Su valor seco le derrochó en la faena de muleta al de la alternativa con pases emocionantes, al natural y en redondo con la derecha. Al iniciar uno de éstos en terreno inverosímil, el toro le enganchó por un muslo y le zarandó corneándole en el suelo. Afortunadamente resultó ileso y acabó la temeraria faena con un feo pinchazo, estocada atravesada y el descabello. Se premió su valentía con ovación y salida al tercio.

En el sexto el portugués estuvo más prudente con la franela y terminó con estocada y descabello al tercer intento. A Pepín le correspondió un género que no se prestaba al toro del macareno. No obstante, se impuso y aguantando las tarascadas muleteó bien por bajo a su primero y le mató de media y el descabello. Como se deshizo con decoro del «barbas» le aplaudieron con calor. Y en el cuarto mansurrón y sin embestida se le llevó a las tablas y a fuerza de portarle sacó una faena en redondo. Mató de pinchazo y estocada y muchos aplausos fueron el premio del gran esfuerzo de Pepín.

A Parrita la plaza entera le ovacionó por el oportunismo quite suyo a un piquero en el segundo de la tarde con el que evitó una desgracia. A su primero, el mejor de los seis, le recibió con un pase por alto quieto y erguido al que siguieron tres más. Siguiere cuatro en redondo y tres perfectos naturales, muy toreros todos. El toro se aplomó y aunque Agustín portó con tesón la faena se acabó. Mató de pinchazo y estocada y surgió la ovación.

En el quinto, en el que por dos veces solicitó el cambio de tercio, tanteó por bajo y exhibió su mano izquierda con afán de faena que no pudo lograr por culpa del toro al que despachó de media y el descabello a la primera.

La plaza, como en el día anterior, no se llenó:

En Plasencia los tres matadores cortaron orejas

Plasencia, 9.—Corrida de feria. Seis toros de don Manuel González. Lorente, en el primero, trasteó por bajo. Pinchazo y estocada. (Vuelta al ruedo.) En el cuarto, gran faena. Estocada. (Oreja.)

Paquito Muñoz, en el segundo, toro por naturales y manoletinas. Media estocada. (Vuelta al ruedo.) En el quinto, impresionante faena de muleta en terreno del enemigo. Sobbería estocada. (Dos orejas y rabo.) Antonio Caro, en el tercero, faena que termina de estocada y descabello. (Vuelta al ruedo.) En el sexto, excelente faena, que le vale la oreja.

Litri y Antonio Ordóñez lesionados en la novillada de Valencia

Valencia, 9.—Novillos de Garro y Díaz Sierra. Llano completo. Julio Aparicio, en el primero, faena torera y artista. Pinchazo, una entera y descabella a la cuarta. (Vuelta al ruedo.) En el cuarto, faena que entusiasma al público. Buena estocada. (Oreja.) Aparicio mató también el quinto toro, en sustitución de Litri, y el sexto, sustituyendo a Ordóñez.

Litri, en el segundo, faena con pases de todas las marcas. Estocada. (Oreja.) En el quinto sufre una cogida y pasa a la enfermería, donde le aprehen intensa conmoción cerebral. Pronóstico reservado.

Antonio Ordóñez, en el tercero, faena variada y artista. Tres pinchazos y descabello a la segunda. Al dar la vuelta al ruedo sufre una caída, resultando con probable fractura de la extremidad interior del radio derecho. Pronóstico reservado.

En Arévalo dos espontáneos resultaron heridos

Avila, 9.—En la novillada celebrada en Arévalo se arrojó al ruedo el espontáneo Mauro Carpón Espinosa, de treinta y siete años, el cual resultó alcanzado por el novillo. Sufre una herida de pronóstico reservado en la región lumbar. También se arrojó al ruedo el espontáneo Narciso Herráez Martín, el cual resultó con una herida en el muslo derecho. Fué conducido al hospital.

Información Local

La tormenta de ayer causó daños en Cozuelos, Villacastín, Uruñías, Lastras del Pozo y Abades

Afortunadamente en algunos de esos términos las pérdidas parecen ser de escasa consideración

Varias descargas eléctricas han matado en Hontalbilla a un anciano; en Duruelo resultaron muertas cuatro vacas, y en Aguilafuente se registró un pequeño incendio

Desgraciadamente hemos de añadir los nombres de varios pueblos segovianos más a la lista que publicábamos en nuestra segunda edición de ayer de localidades damnificadas por el pedrisco que sobre las mismas descargó el miércoles último. Son aquellos, según las informaciones de nuestros corresponsales y los datos que nos han sido amablemente facilitados en la Mutualidad Segoviana de Seguros contra el Pedrisco, Uruñías, Lastras del Pozo, Abades y Villacastín. De esos cuatro pueblos parece ser que el que ha sufrido mayores perjuicios ha sido el de Uruñías, de lo cual facilitamos referencia en esta misma sección.

Existe el temor de que haya más pueblos damnificados. Descamamos fervientemente que tales temores no tengan confirmación.

En Segovia descargó ayer por la tarde una imponente tormenta que, por fortuna, se resolvió en lluvia que en algunos momentos cayó en forma torrencial, registrándose once litros por metro cuadrado.

Se registraron frecuentes descargas eléctricas, una de las cuales rompió un aislador de la línea de conducción de energía del Burguillo a Segovia

y el hilo conductor, motivando un apagón en la capital. A las nueve de la noche, de la tormenta que descargó en la provincia de Avila, se desprendió otra chispa eléctrica, que cayó en el arranque de la línea de la subestación del Alberche a Segovia, rompiendo una cadena de aisladores. Afortunadamente el hecho ocurrió en las inmediaciones de la citada subestación, y como fué advertido por un empleado, se consiguió reparar en un plazo relativamente breve la grave avería. De haber ocurrido ésta a mayor distancia, es probable que el apagón hubiese durado toda la noche. El suministro de fluido se restableció poco después de las diez y media, según nos manifiesta el ingeniero de la Eléctrica Segoviana, señor Arroyo.

Un vecino de Hontalbilla muerto por una chispa eléctrica

Hontalbilla, 10 (por teléfono).—Ayer, por la tarde, se registró una aparatosa tormenta en Hontalbilla, aunque fué escasa la cantidad de agua caída. La tormenta sorprendió en el campo al anciano Mariano Fernández López, de 64 años, que se encontraba recogiendo hierba en el

viñedo, a unos 800 metros. Una chispa eléctrica le alcanzó, dejándole fulminado. La descarga le dejó totalmente desnudo y le fracturó el cráneo. Personado el Juzgado municipal en el lugar del accidente, ordenó el levantamiento de los restos mortales del señor Fernández López y su conducción al cementerio de la localidad, en el que hoy recibirán cristiana sepultura.—Corresponsal.

Otros términos afectados por las tormentas

Siguen llegándonos noticias de los daños causados por las tormentas en varios pueblos de nuestra provincia. De éstos los más importantes son los que ayer sufrió el término de Uruñías, en cuyo paraje, sobre la una de la tarde, descargó una intensa granizada de tamaño superior al de las avellanas, que damnificó considerablemente la mitad de aquel término municipal, cifrándose en un sesenta por ciento los daños en la cebada y de menor cuantía en los demás cereales y leguminosas.

En Villacastín la tormenta de ayer tarde produjo daños en la cebada y garbanos que se cifran en un veinticinco por ciento. Aquí las mayores pérdidas se registraron en las huertas enclavadas en la zona de la sierra. Por fortuna no alcanzó la tormenta de este pueblo a la verdadera superficie cerealista.

También en Lastras del Pozo y Abades hubo ayer tormenta de cuatro a cinco de la tarde, descargando gran cantidad de agua y granizo. Los daños en estos pueblos no han podido aún apreciarse en toda su cuantía, si bien no parecen ser de mucha consideración.

En Cozuelos de Fuentidueña la tormenta del día 8 descargó abundante cantidad de agua y granizo que damnificaron a los sembrados en cuantía que aún se desconoce, apreciándose los mayores daños en las cebadas.

Cuatro vacas muertas por un rayo en Duruelo

En el pueblo de Duruelo una chispa eléctrica desprendida de la tormenta de ayer mató a cuatro vacas que estaban en el establo. Por el momento desconocemos si en este pueblo el granizo hizo daños en los sembrados.

Otra descarga eléctrica en Aguilafuente

En Aguilafuente un rayo cayó en una casa deshabitada provocando un incendio que pudo ser atajado en seguida. También fué alcanzada por la acción del rayo una niña, a la que hizo caer al suelo, pero salió ileso.

Desbordamiento del Duratón

Por último sabemos que en Sepúlveda cayó agua en cantidad tal que el Duratón se desbordó, inundándose la parte baja de las huertas de la ribera de dicho río, causándose, con este motivo, algunos daños en las hortalizas de los parajes afectados por el desbordamiento de las aguas.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche, la de don José Barbero Abella, Plaza de Franco, 21.

Partido de pelota en Fuenterrebollo

El día 13, fiesta de San Antonio, tendrá lugar, en el frontón de este pueblo, un concurso de pelota a mano entre parejas, siendo los premios de 250 y 100 pesetas, respectivamente, para los primeros y segundos clasificados.—El alcalde, Luis Benito.

TRAJES CONFECCIONADOS PARA CABALLERO y NIÑO CALDERON

Cervantes, 17 (rinconada)

MAQUINARIA DE CERAMICA

Una máquina galletera de cilindros propulsores. Una pareja de cilindros laminadores. Una amasadora vertical. Un motor aceite pesado de 18-20 H. P. Transmisiones correspondientes a esta maquinaria.

Vende VALENTIN ARRIBAS

Domicilio: José Zorrilla, núm. 142 Taller: Travesía Obispo Quesada, 1 (frente a la Estación), SEGOVIA

M. Robert Paul Gillón, Socio de Honor del Centro Segoviano de Madrid

El nombramiento le será entregado en nuestra ciudad, con motivo de la celebración del «XX Día de Segovia»

El Centro Segoviano de Madrid ha nombrado socio de honor de dicha entidad al ministro de Estado a perpetuidad y ex presidente del Senado belga, M. Robert Paul Gillón, como reconocimiento a las reiteradas pruebas de consideración y cariño que, desde hace años, viene dispensando a la provincia de Segovia.

Dicho nombramiento le será entregado al señor Paul Gillón, por medio de un pergamino, en la ciudad de Segovia, el próximo día 26 del actual, con motivo de la celebración del XX Día de Segovia por el Centro Segoviano.

N. de la R.—Nos parece muy acertado, y publicamos la noticia con honda complacencia, el acuerdo del Centro Segoviano de Madrid, al rendir un homenaje al ministro de Estado y ex presidente del Senado belga, M. Robert Paul Gillón, y más aún que dicho merecido homenaje tenga por marco nuestra querida ciudad. Y nos parece justo porque sabemos del hondo esparcimiento del señor Paul Gillón, que en repetidas ocasiones durante el año viene a visitar nuestra Patria, de la que hace cálidos elogios. Y muestra satisfacción sube de punto porque el citado ministro belga, durante sus estancias en España, no deja de visitar nuestra ciudad, a la que admira fervorosamente y a la que contempla con visión enamorada, teniendo en su archivo multitud de fotografías de nuestros incomparables monumentos y de nuestros rincones típicos. La figura del señor Paul Gillón es familiar en Segovia, cuyo ambiente ha sabido captar con verdadera emoción artística.

REGISTRO CIVIL

Han sido hechas las siguientes inscripciones: Nacimientos.—José Antonio del Pozo Maroto, hijo de Vicente y de Domitila; José Antonio Duque Martín, hijo de Tomás y de Carmen; Teresa Pintos Vicente, hija de Frutos y de Teófila; y María Isabel Miguel Herrero, hija de Antonio y de Milagros. Defunciones.—Ninguna. Matrimonios.—Mariano Contreras García con Josefita Sanz García y Vicente Díez Martín con Carmen Píñillos Herranz.

MAYORDOMIA DE SAN ROQUE

Se convoca a junta general ordinaria, la cual tendrá lugar el próximo domingo, día 12, y hora de las doce de la mañana, en la sacristía de la iglesia de San Millán, encareciendo la puntual asistencia a los cofrades.

El presidente

Anuncios por palabras Hasta 10 palabras, 5,00 ptas. Cada palabra más 0,40 "

PERDIDAS

REBECA, desde La Pilarcita a la Fuencisla. Gratificarán devolución almacén vinos «Los Tabaneros».

VARIOS

PROCURADOR argentino, gestiona rápidamente contratos de trabajo para América. Informes detallados contra reembolso de 15 pesetas. Escribid Plus-ultra, Paseo Extremadura, 57, Madrid.

RIFA de cerdos en Revenga. Han correspondido a los números 327 y 69.

COMPRA

MAQUINA de escribir, buen estado, compro, Ismael Sanz, Refitería, 1.

VENTAS

AVENTADORA con elevador de mies, movida por motor eléctrico 1 1/2 HP., se vende en Castrió de Berbete (Zarzueta del Monte).

MESA billar americano, nueva, se vende. Infanta Isabel, 12.

GASA y solar, véndense. Razón, Almirante, 24.

VENDO dos motos, una «Velocette», dos y medio, y «Soriano», tipo especial. Mariano Fernández, Balsain.

DISCOS para baile, últimas novedades, agujas, relojería y óptica. Casa Mozo, Isabel la Católica, 5.

CARROS, medio uso, todos tamaños, uno de varas, vendo. Elías Domingo, Sacramenia.

FINCA en Segovia, próxima Colonia Varela, con casa y varias instalaciones; otra estación Losa. Informes, San Vicente Ferrer, 4, segundo.

CARRO de varas, cubierto, para dos caballeros, véndese. Afrodísio Calvo, Zarzueta del Finar.

COCHE de niño y armario, véndense. Melitón Martín, 10, tercero.

CAMION G. M. C., diez ruedas, véndese. Plaza Merced, obra, de 4 a 5 tarde.

VENDO o cambio camión Studevaker, por coche más pequeño. Razón, San Agustín, 5, talleres.

BANDEJAS alpaca, piano, lunas biseladas, altavoces y puertas. José Zorrilla, 13.

NODRIZAS Y SIRVIENTAS

NODRIZA. Criaría en su domicilio. Victoria Alvarez, Sanehonuño.

GANADOS

VENDO macho cabrío para semental, teleras nuevas y máquina de limpiar nueva. Alfonso Cuesta, Zamarramala.

VACA suiza, recién parida del segundo, vendo o cambio por terreno. Ricardo Lázaro, Añe.

VACA suiza, cumplida del tercero, buen tamaño, vendo. Félix Miguelláñez, Fuentepeyayo.

VACA lechera desaparecida, blanca y negra, 7 años, cuerna recogida y alta, agujero oreja izquierda. Roque Alvarez, en Monterrubio, abonará gastos.

BONITO chivo, para semental, dos años, véndese. Juan Tardón, Cantimpalos.

VENDO ocho carneros jóvenes, valen para sementales. Jesús Regidor, Val-seca.

El servicio militar y la prórroga por estudios

El plazo para solicitar estos beneficios termina el próximo día 30

Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta número 10.—Se recuerda a los mozos del reclutamiento de 1949 y anteriores, que se consideren con derecho a solicitar los beneficios de prórroga de segunda clase por razón de estudios, que el plazo de admisión de instancias termina el día 30 del presente mes, no admitiéndose las que se presenten después de esta fecha, perdiendo por tanto el derecho a disfrutar tales beneficios.

EL PRIMER CURSILLO DE CAPACITACION AGROPECUARIA

Visita de los cursillistas a la finca «Quitapesares»

Continuaron ayer las lecciones en el I Cursillo de Capacitación Agropecuaria que se celebra en la Delegación provincial de Sindicatos. Por la tarde los cursillistas realizaron una visita a la finca «Quitapesares», donde presenciaron diversas labores realizadas con tractor y vieron el rancho de ganado selecto propiedad de la Junta provincial de Fomento Pecuario, acerca del cual dió una lección el jefe provincial de los Servicios de Ganadería, don Antonio G. Molinero.

Para mañana, a las once, está anunciada una lección del perito agrícola don Ramón Montoya, sobre preparación de alimentos para el ganado, y exposición de las características de los motores, siguiendo con ligeras ideas sobre motocultivo y electrificación rural.

A las cuatro de la tarde, ejercicios prácticos y tratamientos contra las plagas del campo, a cargo del ingeniero agrónomo don Clemente Oria Gómez.

SEGOVIA RELIGIOSO

En los Padres Misioneros

Mañana, sábado, comienza la solemne novena que el Apostolado de la Oración de esta iglesia dedica al Sagrado Corazón de Jesús en el cincuentenario de la consagración del género humano a su Sacratísimo Corazón, rogando al mismo tiempo por la paz del mundo.

La novena se hará en las misas de siete y media y ocho y media, y por la tarde, a las ocho, con predicación a cargo del reverendo padre Mario Echevarría, C. M. F., de la residencia de Valladolid.

Se ruega a las personas que perteneciendo al Apostolado de la Oración acudan a la novena, ostentando durante las funciones el santo escapulario propio de esta Asociación.

DISTRIBUCION DE CARBURANTES PARA USOS AGRICOLAS

Servicio Agronómico.—A todos los señores agricultores que hayan inscrito algún motor agrícola en este Servicio y solicitado gasolina o gasoil en el mismo, se les recuerda la necesidad de proveerse de la tarjeta correspondiente en el surtidor donde deseen suministrarse, sin cuyo requisito no podrán recoger el cupo señalado por esta Jefatura.

A todos los que poseen máquinas aventadoras provistas de motor de gasolina que hayan solicitado cupo de gasolina en años anteriores en esta Jefatura, el cupo para el año actual le será entregado en el mes de Junio en el surtidor que deseen, previa solicitud en el mismo con toda urgencia (los que aún no lo hubiesen hecho) de la tarjeta de gasolina correspondiente.

A los nuevos poseedores de esta clase de motores, el cupo les será entregado en el mes de Julio, previa solicitud ante esta Jefatura antes del 10 de Junio, para lo cual deben presentar en la misma la ficha C-1 del Servicio Nacional del Trigo.

EL TIEMPO EN SEGOVIA

Los datos meteorológicos registrados durante las últimas veinticuatro horas en el Observatorio del Instituto de Enseñanza Media, son los siguientes:

En la tarde de ayer
Presión atmosférica: 677,2 m/m.
Dirección del viento: Sur.
Fuerza del viento: 2 Ktos. hora.
Temperatura máxima: 20°.
Lluvia recogida: 11 litros.

En la mañana de hoy
Presión atmosférica: 678,1 m/m.
Dirección del viento: Sur.
Fuerza del viento: 2 Ktos. hora.
Temperatura mínima: 11°.

José CALDERON

Comercio de tejidos. Cervantes, 23.

Provisionalmente y para introducir importantes reformas en mi establecimiento de Cervantes 23 y 25, instalo dicho comercio durante el periodo de obras en el número 17 de la misma calle (Rinconada) tienda de confecciones.

El Caudillo visitó ayer en Barcelona las empresas nacional de autocamiones y la Escuela Industrial

Admiró el nuevo camión de ocho toneladas

No queremos capitalismo ni marxismo: queremos colaboración estrecha entre el empresario, el técnico y el obrero

La juventud trabajadora rinde clamoroso homenaje a Franco

Barcelona, 9.—El Jefe del Estado ha visitado hoy la Empresa Nacional de Autocamiones, que se halla instalada en la barriada de San Andrés. En ella se construyen camiones de fabricación nacional, marca «Pegaso».

En su visita a la Empresa Nacional de Autocamiones, el Jefe del Estado pronunció el siguiente discurso: «Unas palabras sólo para saludar en vosotros a todo el pueblo trabajador de Cataluña y para felicitaros porque sois parte integrante de esta obra.

En su visita a la Empresa Nacional de Autocamiones, el Jefe del Estado pronunció el siguiente discurso: «Unas palabras sólo para saludar en vosotros a todo el pueblo trabajador de Cataluña y para felicitaros porque sois parte integrante de esta obra.

En su visita a la Empresa Nacional de Autocamiones, el Jefe del Estado pronunció el siguiente discurso: «Unas palabras sólo para saludar en vosotros a todo el pueblo trabajador de Cataluña y para felicitaros porque sois parte integrante de esta obra.

El pedrisco daña varios pueblos de ALBACETE

También se registran daños en la provincia de Zamora

LLOVIAS TORRENCIALES EN VARIAS PARTES

Zamora, 9.—Esta mañana ha descargado sobre la capital una formidable tormenta acompañada de gran aparato eléctrico. El agua, caída a torrentes, dificultaba la circulación por las calles. Ha sido la mayor cantidad de lluvia recogida desde hace mucho tiempo.—Cifra.

dujo la interrupción de los servicios de energía eléctrica y afectó también al servicio telefónico.

En varios pueblos del partido judicial de Casas Ibáñez, según noticias que se reciben esta mañana, cayó un terrible pedrisco, que ha causado considerables daños, especialmente en los sembrados.—Cifra.

250 casas afectadas por el tempor en Villafranca de los Barros

Almendralejo, 9.—En Villafranca de los Barros han sido más de 250 las casas que han sufrido grandes deterioros y han perdido sus enseres a consecuencia de la tromba de agua. Esta arrastró además todo el ganado que se encontraba en los corrales. Los daños causados en viviendas, enseres, industrias, ganados, viñas, olivares y garbanzales situados en las márgenes del arroyo que se desbordó y que fueron totalmente arrasados, se elevan a varios millones de pesetas. Continúan los trabajos de descombro.—Cifra.

Grandes daños en varios pueblos de Zaragoza

Zaragoza, 9.—En la comarca de Cariñena, famosa por sus vinos, se ha desarrollado esta tarde una fortísima tormenta de piedra y agua que ha producido tremendos daños en las cosechas. Por la parte de Longares ha sido principalmente tormenta de agua con desbordamiento de los ríos, pero en Cariñena, Pauiza y Aguaron la tormenta se ha visto acompañada de una prolongada granizada durante cerca de veinticinco minutos, que ha destruido las viñas y olivares y un 75 por 100 de la cosecha de cereales.—Cifra.

Son cuantiosísimas las pérdidas sufridas en Cariñena y otros pueblos

Zaragoza, 9.—En las primeras horas de la noche ha regresado de la zona de Cariñena, siniestrada esta tarde con una tormenta de pedrisco, el gobernador civil de la provincia, que al enterarse de lo ocurrido se desplazó inmediatamente a aquel lugar. Los daños causados por la tormenta en Cariñena son mayores de los que se creyó en un principio, y se elevan, sólo en el viñedo, a unos tres millones de pesetas, y a un millón y medio en cereales y olivos. En Aguazón se ha perdido el 80 por 100 de la cosecha de uva, por un valor de unas 600.000 pesetas, y en los pueblos inmediatos de Encina Corva y Consueña, un millón en cada uno.—Cifra.

Granizo e inundaciones en la ciudad de Avila

En algunos puntos de Avila la capa de granizo alcanzó un espesor de veinte centímetros, y el agua, que cayó torrencialmente, inundó muchas casas e hizo necesaria la intervención de los bomberos. En la parte del puente del Adaja el agua encauzada en varias calles llegó a cubrir el arco de la muralla casi hasta la mitad de su altura. Una descarga eléctrica abatió dos almenas de la parte Norte de la muralla, y otra derrumbó la fachada de una casa, dejando al aire una galería. En Madrigal de las Altas Torres, el granizo produjo daños.

STRAUSS CUMPLIRA MAÑANA 85 AÑOS

Munich, 10 (I t.).—El compositor Richard Strauss, que cumple mañana 85 años, ha sido retratado dirigiendo la orquesta del Estado de Baviera con un traje de la época de su obra «El caballero de la rosa», para una película biográfica. Con motivo de su cumpleaños recibirá el título de ciudadano de honor de Bayreuth y el de doctor «honoris causa» de una Universidad de Munich.—Efe.

«Ayuda Juvenil» significa: libros, escuelas, becas de estudio, orientación profesional... Acercar la cultura a aquellas «muchachas españolas que no puedan constar en sus estudios. No niegues tu colaboración en esa gran obra social.

15.000 guerrilleros anticomunistas eslovacos en las montañas

Las fuerzas gubernamentales, expulsadas de la zona de Gramos

Berlín, 9.—Aumentan los grupos armados eslovacos que huyen a la montaña para hacer la guerra de guerrillas contra los comunistas checos, según noticias recibidas de Eslovaquia.

En el mes de Febrero pasado comenzó la huida a la montaña en gran escala de grupos de soldados y oficiales mandados en muchos casos por sus propios jefes.

En muchas ocasiones han sido unidades completas las que han abandonado los cuarteles.

A pesar de que en la montaña había mucha nieve que dificultaba las actividades de los guerrilleros, el espíritu anticomunista alcanzó tal punto de intensidad que entre la población civil corrió el rumor de que había estallado un levantamiento general.

Mientras la Comisión de liberación eslovaca da 8.000 como el número de los guerrilleros anticomunistas que luchan actualmente en los bosques eslovacos, las noticias que publica la Prensa austriaca hablan de más de 15.000.

Las acciones de las tropas gubernamentales resultan estériles, puesto que aquellos, a la llegada de los soldados, se pierden entre los campesinos y leñadores. Se hace constar que

los guerrilleros anticomunistas cuentan con la ayuda de personajes que ocupan altos puestos gubernamentales. Se abastecen asaltando depósitos del Ejército y disponen de una red de información y de una potente emisora de radio.

También se asegura que las montañas de Gramos están en poder de los anticomunistas. Las fuerzas de los gubernamentales han sido expulsadas de los recintos que ocupaban en este sector.—Efe.

Botadura del «Azor»

Actuó de madrina la hija del Caudillo

Ferrol del Caudillo, 9.—A las tres de la tarde se celebró el acto de la botadura del guardapesca «Azor», que hace el número ciento tres de los barcos construidos en la factoría. Tiene cuarenta y un metros treinta y ocho centímetros de eslora y desplaza cuatrocientas toneladas. La ceremonia, en la que fue madrina del nuevo barco la señorita Carmen Franco Polo, hija de S. E. el Jefe del Estado, se realizó sin aparato oficial alguno, constituyendo un simple acto de trabajo en la factoría.

«Muchas naciones establecerán relaciones con España»

Manifestaciones del ministro de Asuntos Exteriores del Pakistán

Karachi, 9.—El ministro de Asuntos Exteriores del Pakistán, Zafrullah Jan, ha manifestado que muchos países establecerán relaciones diplomáticas con la España de Franco, sin que los importe nada lo que digan en las Naciones Unidas sobre el particular.—Efe.

España en el Congreso Médico de Reumatología

Nueva York, 9.—Después de tomar

Empeora en Inglaterra la crisis laboral

Fuerzas del Ejército descargan los barcos

Londres, 9.—La crisis laboral en Inglaterra ha empeorado esta mañana. Fuerzas del Ejército han sido enviadas a los puertos para descargar los barcos, después de que los cargadores de muelle de Liverpool, el puerto más afectado, decidieron por abrumadora mayoría continuar la huelga en señal de solidaridad con los huelguistas canadienses.

Parece inevitable que otros obreros se declaren en huelga.—Efe.

parte en las sesiones del VII Congreso Médico de Reumatología y Artritis, celebrado en el Walford Astoria, se disponen a regresar a España el primer delegado español, doctor Agustín Pedro y Pons, y algunos de sus compañeros.

En el Congreso la Delegación española presentó dos ponencias de considerable importancia que han despertado un gran interés entre los seiscientos delegados; una firmada por los doctores Pedro Barceló y Ezequiel Batalla, de Barcelona, y otra por el doctor José María Poal.

La peregrinación javierana española asiste en Tokio a un banquete ofrecido por Mac Arthur

Tokio, 9.—El obispo de Tuy, doctor López Ortiz, que preside la peregrinación española de San Francisco Javier; el cardenal Gilroy, de Australia, y otras personalidades, asistieron anoche al banquete ofrecido por el general Mac Arthur en la Embajada norteamericana de esta capital.—Efe.

El Gobierno español envía su pésame por la catástrofe aérea de Puerto Rico

San Juan de Puerto Rico, 9.—El ministro de Asuntos Exteriores de España, señor Martín Artajo, ha enviado a las autoridades de la isla el pésame del Gobierno y del pueblo españoles por la catástrofe del avión de la línea Puerto Rico-Miami, que se ha estrellado en aguas de San Juan de Puerto Rico.—Efe.

Madrid tributa una cariñosa despedida al cardenal Tedeschini

Salió para Barcelona

Los ministros de A. Exteriores y de Educación Nacional acudieron a la estación

Madrid, 10.—En las primeras horas de la noche salió ayer con dirección a Barcelona, su eminencia el cardenal Tedeschini, a quien acompaña el embajador de España en la Santa Sede, don Joaquín Ruiz Jiménez.

A la estación de Atocha acudieron a despedir a su eminencia los ministros de Asuntos Exteriores y de Educación Nacional, subsecretario de Asuntos, patriarca de las Indias, obispos de Málaga y auxiliar de Madrid, el de Eraso y consiliario general de la Acción Católica, monseñor Vizcarra; el señor Alonso de Celis, en representación del Ayuntamiento de Madrid; don Alfredo López, con todos los miembros de la Junta Técnica Nacional de Acción Católica; miembros de la Asociación Católica Nacional de Propagandistas y otras personalidades.

El andén se hallaba materialmente lleno de un gentío, que participó con gran entusiasmo en la despedida cordialísima tributada por Madrid al cardenal Tedeschini.

La presencia del cardenal fue acogida con grandes vítores y aclamaciones al Papa y al cardenal Tedeschini. La fuerza pública se vio obligada a abrir un paso entre la muchedumbre para que su eminencia pudiera llegar hasta el tren. Después de saludar a las autoridades y personalidades que habían acudido a despedirle y de abrazar efusivamente al doctor Eijo y Garay, el cardenal Tedeschini subió al convoy reproduciéndose en este momento las aclamaciones del gentío, que duraron hasta que el tren se alejó de la estación de Atocha.

Discurso de Su Excelencia en la Escuela Industrial

Durante las visitas que realizó el Caudillo a la Universidad Industrial pronunció el siguiente discurso:

«Aprendices y camaradas: Habéis oído las palabras del gobernador y jefe provincial del Movimiento enunciando las inquietudes de nuestra revolución nacional, revolución nacional constructiva que está levantando sobre el solar de la Patria el gran edificio de nuestra grandeza; revolución necesaria como la operación quirúrgica que los médicos hacen en el cuerpo humano, pero que la efectúan con todo el mimo y todo el cariño para salvar la vida del enfermo. Lo mismo ocurre con el cuerpo nacional; hemos de hacer la revolución salvando y no destruyendo la vida de la nación española. Por eso nuestra revolución es eminentemente española y con características propias.

Si tenemos la inquietud de la grandeza de la Patria, comprendemos dentro de esa grandeza el porvenir de los hombres de España y de los hijos de España. Poco nos importaría hacer una Patria grande con unos hombres miserables. Si queremos una Patria grande es porque deseamos la fortaleza de la nación y la fortaleza de sus hombres. (Grandes aplausos y vítores al Caudillo.)

Y hemos de tener en cuenta que lo mismo que el cuerpo humano es una

cosa compleja y hay que cuidar de todos sus órganos, así sucede en el cuerpo nacional, que necesita de cuidados, ya que en él nada está hecho al azar, sino que está logrado por las aportaciones de generaciones que se han ido sucediendo. Si hoy hay un bienestar, si existen unas fábricas, si contamos con un instrumento de trabajo, ha sido porque generaciones anteriores han acumulado sus ahorros, han reunido sus medios, han aportado su técnica, y desde el ingeniero hasta el último aprendiz, pasando por capataces y maquinistas, van mejorando su saber al correr de los años, legado inalienable que no se puede destruir.

Y el progreso económico que hoy disfrutamos se ha ido formando con los ahorros que otros llevaron, como hoy lleváis vosotros a las Cajas de Ahorro, y con las economías de otros funcionarios, empleados, industriales o empresarios, que a través de distintas inversiones se aportaron para formar la economía de la nación, ese era el complejo económico que necesita de grandes cuidados.

Por eso precisamos la revolución multiplicando el progreso económico de la Patria. Si los hombres nos multiplicáramos y los bienes no, ¿qué beneficio íbamos a repartir? Es necesario impulsar los bienes, y para poder hacerlo, hay que volver a la confianza, hay que establecer la colaboración del empresario con el técnico y con el obrero. (Se reproducen las aclamaciones y aplausos.)

Y en esta colaboración tiene que existir una disciplina y un ansia de producción. Vosotros no sois ni seréis mañana indiferentes a lo que pase con la empresa, ya que si las empresas van bien os asegurarán vuestro porvenir y vuestro bienestar, y si se hundien, con ellas se hundirán los aprendices y los trabajadores españoles. Hemos de considerar que la riqueza no es patrimonio particular, sino un patrimonio nacional que sirve tanto a la grandeza y a la economía de la nación como a la economía y al bienestar de todos los hogares de los trabajadores.

Nuestra revolución, que posee una filosofía con conceptos muy claros, tiene sus límites, y lo mismo que el bisturi del cirujano atiende a la conservación de los órganos económicos.

Por eso os pido y doy una consigna: la del cuidado y esmero en la producción y el rendimiento, que aquí está el Estado para que, lograda la riqueza y multiplicación de los bienes, tengan la más equitativa distribución. ¡Arriba España! (Los aplausos y vítores al Caudillo continúan hasta que abandona la tribuna.)

Será descombrada la Casa de Velázquez

París, 9.—El ministerio de Asuntos Exteriores ha concedido un crédito para que se proceda inmediatamente al descombro de la Casa de Velázquez en la Ciudad Universitaria de Madrid.—Efe.

FRANCO Y LAS JUVENTUDES

En uno de los actos de mayor significación, durante su estancia en Barcelona, el Caudillo se ha dirigido a las juventudes. Nadie ignora que es una de las obras predilectas del régimen y, por consiguiente, de Franco—consustanciadas la empresa y el director que la creó y la impulsó—, la formación de los que serán hombres del mañana, españoles eficaces, basamento humano de la gran tarea de recuperación histórica. Como les ha dicho el Jefe del Estado y del Movimiento a los muchachos del Frente de Juventudes de la ciudad condal, la mocedad española actual se forja en los campamentos, entre cantos y gestos de heroísmo. Y de ella se espera todo, porque constituye la garantía de una permanencia inatacable de nuestros principios. El secreto y la virtud de los jóvenes que integran las nuevas generaciones es éste: que se ha vuelto a dar sustancia y a nutrir de continuidad a la historia. Porque los pro-

Si necesita IMPRESOS encárguelos en los talleres de



EL ADELANTADO